



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Calbe (Einbruch in Einfamilienhaus)

Am Donnerstag wurde in ein Einfamilienhaus in der Schloßstraße eingebrochen. Die Tatzeit konnte zwischen 7 und 17 Uhr eingegrenzt werden. Die Eigentümer waren unterwegs, die Tochter befand sich im Haus, bemerkte den Einbruch an sich aber nicht. Die informierte Polizei konnte frische Hebelspuren an der Hauseingangstür feststellen. Die Täter haben sich demnach durch Anwendung eines Hebelwerkzeuges Zugang zum Haus verschafft und die Schränke in der Wohnstube durchsucht. Nach derzeitigem Ermittlungsstand fehlen Bargeld und Schmuck der Familie. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Hinweis der Polizei: In der dunklen Jahreszeit wird statistisch gesehen vermehrt eingebrochen, die Täter nutzen gern den Schutz der Dunkelheit. Die Polizei Sachsen-Anhalt hat sich diesem Umstand angepasst und führt in dieser Zeit spezielle Streifen und Kontrollen durch, aber auch wir können leider nicht überall gleichzeitig unterwegs sein. Daher besteht für alle interessierten Bürger das ganze Jahr die Möglichkeit einer sogenannten Schwachstellenanalyse durch die Polizei. Im Rahmen dieser Schwachstellenanalyse wird durch speziell ausgebildete Polizisten gemeinsam mit dem Hauseigentümer oder dem Mieter einer Wohnung die Sicherheit des Wohneigentums unter die Lupe genommen. Hierbei werden Möglichkeiten zur Erhöhung der Sicherheit besprochen und Empfehlungen gegeben. Die Wahl der notwendigen Fachfirma oder ggf. Selbstmontage obliegt natürlich dem Eigentümer. Bei Mietwohnung sollte dies grundsätzlich mit dem Hauseigentümer vorbesprochen werden. Termin vereinbaren sie bitte bei ihrem zuständigen Polizeirevier. Im Falle des Reviers Salzlandkreis reicht dazu vorab ein Email an za.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de mit dem Betreff: „Bitte um eine Schwachstellenanalyse“ und den Angaben zu Ihrer Erreichbarkeit (Name, Anschrift, Telefonnummer). Alles Weitere wird dann telefonisch oder persönlich besprochen. Die Beamten erscheinen in Uniform und werden sich auf Wunsch natürlich auch ausweisen!

Schackstedt (Einbruch bei der Feuerwehr)

Am Donnerstagnachmittag wurde ein Einbruch im Gebäude der Feuerwehr Schackstedt festgestellt. Unbekannte Täter haben eines der Doppelfenster beschädigt und gelangten so ins Innere des Gebäudes. Anschließend begaben sie sich scheinbar zielgerichtet zu den Fahrzeugen und durchsuchten diese. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen wurde eine Kettensäge der Marke Stihl entwendet. Der mögliche Tatzeitraum konnte lediglich zwischen dem 24. und dem 28. November eingegrenzt werden. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

B180, Schneidlingen – Egeln (Unfall mit Personenschaden)

Am Donnerstagabend, um 17:48 Uhr, wurde bei einem Verkehrsunfall auf der B180 ein PKW-Fahrer zum Glück nur leicht verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen befand sich der PKW hinter einem LKW in Fahrtrichtung Egelin. In einer Rechtskurve setzte der PKW zum Überholen an, obwohl sich ein anderer LKW im Gegenverkehr befand. Beider LKW-Fahrer bemerkten den Überholvorgang und fuhren daraufhin möglichst weit nach rechts, trotz dessen kam es zum Unfall, da der Abstand zum Überholen offenbar nicht ausgereicht hatte. An den drei Fahrzeugen entstand Sachschaden, der Fahrer des PKW wurde leichtverletzt ins Klinikum nach Magdeburg gebracht. Die genauen Umstände des Unfalls müssen im Rahmend er weiteren Ermittlungen geklärt werden. An der Unfallstelle kam es zu entsprechenden Verkehrsbehinderungen.

Staßfurt (Diebstahl aus Kraftfahrzeugen)

In der Nacht zu Freitag wurde auf einem Parkplatz im Bereich der Straße Hinter den Gärten ein Firmenfahrzeug aufgebrochen. Die unbekanntes Täter zerstörten die Seitenscheibe des Kleintransporters und öffneten anschließend die Verriegelung. Aus dem Fahrzeug wurden diverse Werkzeuge entwendet. Eine detaillierte Aufstellung des Diebesgutes liegt derzeit noch nicht vor. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

(koma)
